

## Antrag Nr. 21-O-25-0028

### AUF-Fraktion

---

#### **Betreff:**

Gestaltung Busterminal am Hochkreisel (AUF)

#### **Antragstext:**

Das Busterminal am Hochkreisel der Theodor-Heuß-Brücke, der täglich von 100.000 Menschen (96.900 Personen in 2018) frequentiert wird, ist kein ansehnliches Entrée der Landeshauptstadt Wiesbaden. Insbesondere der Betonsockel des Terminals ist unansehnlich und mit Schriftzügen beschmiert. Der Innenbereich des Terminals ist häufig verdreckt. Der Bereich unter dem Hochkreisel ist hingegen mit Graffiti so gestaltet, dass er positive Aufmerksamkeit erfährt. Die Gestaltung des Busterminals am Hochkreisel ist deutlich zu verbessern. Dazu gehören zusätzliche windgeschützte Sitzmöglichkeiten und eine optische Aufwertung des Terminals. Der Betonsockel sollte ansprechend gestaltet werden. Hierzu soll dem Ortsbeirat ein Vorschlag unterbreitet werden.

Mainz-Kastel, 20.09.2021